

Erfolgreiche DM für Christoph Lutz

3 Einzelmedaillen und Mannschafts-Gold



Christoph Lutz hat bei den Deutschen Meisterschaften in München mit der mehrschüssigen Luftpistole 57 von 60 Treffern erzielt und für die SGi Grüntal-Frutenhof souverän das erforderliche Stechen um Platz 3 mit dem Maximum von 3 mal 5 Treffern gegen Waldvogt und Jordan gewonnen.

Zudem holte er Bronze mit der Luftpistole und hervorragenden 372 Ringen.

Mit der Jugend- Mannschaft SV Göggingen 1085 R. wurde Christoph Lutz sogar Deutscher Meister vor Frankfurt/Oder mit 1077 R. und Mühlheim-Dietesheim mit 1068 R.

Platzierung Einzelwertung 10m- Luftpistole

3. Christoph Lutz 372 Ringe

5. Robin Walter 367 R.

62. Jens Elser 346 R.

Überdies war Christoph Lutz nach phantastischen 291 Ringen im 2. Halbprogramm mit der 25m-Sportpistole erfolgreich und wurde knapp hinter Marco Wußler aus Ortenberg Deutscher Vizemeister.

Mit der Jugend- Mannschaft SV Weilheim/Teck 1611 R. wurde er ebenfalls Deutscher Vizemeister mit der 25m- Sportpistole hinter Frankfurt/Oder 1625 R. und vor Wittenberg 1607 R.

Platzierung Einzelwertung Sportpistole

2. Christoph Lutz 274 Ringe + 291 Ringe = 565 Ringe

20. Stefan Schaufler 266 + 260 = 526 R.

24. Robin Walter 259 + 261 = 520 R.

Christoph Lutz und Robin Walter haben sich letzte Saison dem SV Göggingen und SV Weilheim/Teck angeschlossen, da die ursprüngliche Mannschaft der SGi mit dem unerwarteten Ausstieg von Aaron Heusel kurz vor Meldeschluss geplatzt war.

Christoph Lutz gewann an den DM bei seinen letzten Starts in der Jugendklasse in allen 3 Wettbewerben je eine Einzelmedaille, dazu Gold und Silber mit der Mannschaft. Er kommt nächste Saison in die Juniorenklasse und kann damit an der Seite von Marius Lutz, Philipp Holzner, Robin Walter und Philipp Schmierer wieder alle Disziplinen für die SGi Grüntal-Frutenhof bestreiten.